

しつかりと総括し次の闘いへ

第6回中央委員会

春闘方針・自治研方針を確立

改憲と労働法制の破壊を阻止 参院選「えさきたかし」の必勝を



▲ 中里副委員長から自治研方針を提案

2月15日、SKホールにて、第6回中央委員会が開催されました。第5回中央委員会で提案し、職場討議を行っていた「2016年度春闘期を中心とした当面の闘争方針」ならびに「自治研活動に関わる当面の方針」を満場一致で確認しました。

2016年度の新規採用を5区と1組で勝ち取っています。この勢いを止めることなく次の闘いに入ります。方針に基づき、全組合員の総力を取組みを進めましょう。

「2016年度春闘期を中心とした当面の闘争方針」は、民間の春闘に連帯し、成果を我々の秋季賃金確定闘争に繋げることはもちろん、この間低下してい



掃合清組京労千代田区飯田橋3-9-3
TEL (3237) 9995 1部20円
編集責任企画・総務局司
齊藤幸司

わが組合の綱領

一、「われわれは健全なる自主的組織を確立し、生活諸条件を確保し、社会的地位の向上を期す。
二、「われわれは労働者階級の解放と民主主義日本を建設し、世界平和に貢献せんことを期す。
三、「われわれは労働者の社会的意義を顕揚し、都政の徹底的民主化を期す。

また、今期から各区・一

組担当中央執行委員が交渉

に専念する体制としました

が、とりわけ予算・人員要

求闘争を当局の予算編成ス

ケジュールに遅れることな

く進めること、そしてじっ

かりと総括を行い、次年度

の闘いに繋げることなどを

具体的に方針化していま

す。総括のない方針はあり

ません。各支部とも3月中

旬までには総括をし、各地

連討論集会で共有化し、2

017年度の闘いに活かし

ましよう。

そして、労働法制の破壊、

戦争のやき、国作り、自治

体サービスの産業化など、

労働者と家族の生きる権利

さえも奪おうとする安倍政

権との闘いを強化するため

として、労働法制の破壊、

戦争のやき、国作り、自治

体サービスの産業化など、

労働者と家族の生きる権利

